

Udenheim, Mai 2023

Verkehrssituation

Liebe Eltern,

aus gegebenem Anlass möchte ich Sie mit diesem Schreiben auf die problematische Verkehrssituation vor unserer Schule aufmerksam machen.

Leider lassen einige Eltern, die ihre Kinder mit dem PKW zur Schule bringen, diese

- vor der Schule
- auf der Straße
- auf dem Bürgersteig
- an der Bushaltestelle, selbst wenn der Bus schon anfährt
- auf dem Lehrerparkplatz, ohne einen Platz zu wählen, mit laufenden Motoren

ein- und aussteigen.

Dieses Verhalten bringt Ihr eigenes Kind und andere Schüler in Gefahr.

Halten und parken Sie doch bitte auf einem der vorgesehenen Parkplätze in der Staatsrat-Schwamb-Straße, gerne auch in der Blaisy-Bas-Straße. Die gelben Füße auf dem Gehweg begleiten Ihr Kind in die Schule.

Kinder brauchen die Freiheit, Ihre Umwelt allein ohne Erwachsene zu entdecken. Das gilt auch für den Schulweg. Es ist spannend auf dem Schulweg Freundinnen und Freunde zu treffen, Geheimnisse auszutauschen, Tiere zu beobachten, Laufspiele zu veranstalten oder in einer erfundenen Sprache zu reden.

Deswegen ist es wichtig, dass Eltern ihren Kindern die Möglichkeit geben, im wahrsten Sinne selbstständig zu werden. Nachdem die Eltern gemeinsam mit Ihren Kindern den Schulweg trainiert haben, sollten Kinder daher wo und wann immer es geht, den Schulweg zu Fuß und nicht oder so wenig wie möglich mit dem Fahrzeug zurücklegen.

Insbesondere wird so vermieden, den Tag unter Zeitdruck im Verkehrschaos vor der Schule zu beginnen und das eigene Kind und andere Kinder unter Umständen im Verkehrsstau vor der Schule zu gefährden.

Telefon 0 67 37 / 9627
Telefax 0 67 37 / 760 690
E-Mail info@grundschule-udenheim.de



Gerade für Schüler, die mit dem Fahrrad oder dem Roller zur Schule kommen, hat sich die Verkehrssituation durch die vielen „Bringer“ erheblich verschärft. Hier kann es schnell zu „Fastzusammenstößen“ kommen, da man die Kinder zwischen den vielen PKW´s, SUV´s und Vans nicht sieht.

Ich bitte Sie eindringlich, uns in unseren Bemühungen, die Verkehrssituation so sicher wie möglich zu halten, zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

C. Eberle-Dern, Schulleitung

Saskia Nagat, stellv. Schulleitung